## REGON- 27-VII-64 Terroristas: Nuevas Detenciones

Tres nuevas detenciones, todas ellas en la ciudad de La Plata, indican que la investigación relacionada con los hechos de la calle Posadas se aproxima a su punto cuiminante. Empero, a pesar de que la policia tiene en su poder varias "libretas de direcciones", no ha podido llegar al fondo del asunto. El único adjetivo válido que se ha empleado es el que califica a los poseedores de las bombas que produjeron el derrumbe como "extremistas", "castrocomunistas", "trotzkistas", peronistas, "Tacuara Baxter" y "Tacuara Ezcurra", son nombres lanzados para tratar de identificar a los culpables. Pero ¿cuál es la cabeza de la organización terrorista? ¿ A qué intereses responde? ¿ Podrán los organismos de seguridad establecer con certeza cuál es su filiación ideológica? Son todos interrogantes que por el momento quedan sin respuesta, como así también los que se relacionan con la actividad de estos núcleos extremistas que estarían diseminados en el ámbito nacional.

## 10.000 Guerrilleros

En este sentido cabe consignar que, segun lo indica una versión emanada de uno de los organismos de seguridad, ya habria certa ue guerrilleros extremistas en el territorio nacional. Los mismos -siempre ateniendonos a las informaciones de la policía- responderían a las orientaciones del castrismo y del comunismo internacional, aunque no se descarta totalmente la narticipac un en el plan perturbador del ala izquierda de la organización "Tacuara".

Una parte minima de estos guerrilleros (3.000) estarian organizados en pequeños núcl os —al estilo de la cé-lula cau ante del derrumbe— en el ámbito de la Capital Federal y el Gran Buenos Aires. En cuanto a 7.000 restantes, éstos ya constituirían un verdadero ejército revolucionario, diseminado a lo largo y a lo ancho del interior del país.

Pero al margen del cúmulo de versiones que se tejen en torno del caso, los procedimientos policiales siguen en aumento. Tres detenciones se practicaron durante la madrugada de la vispera en la ciudad de La Plata, todas relacionadas con el descubrimiento del plan terrorista.

Los aprehendidos, cuyos domicilios también fueron allanados por las autoridades, son: Beatriz Peralta de Diéguez, alumna de la facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, a quien todas las informaciones recogidas indican como activa "trotzkísta"; Luis Corvalán, también estudiante, y un conocido profesional de los medios platenses: el ingeniero Fornari.

## Anotaciones Comprometedoras

Las libretas de anotaciones halladas entre los escombros junto a los cadáveres de los terroristas, todavía siguen dando sus frutos y gran parte

de la investigación gira en terno de las personas y domicilios que alli figuran. Hay comerciantes, politicos, estudiantes y comerciantes. Incluso se encontraron inscriptos en las mencionadas libretas los nombres de funcio narios públicos de distintas reparti-ciones oficiales. En este sentido, por demos adelantar que se han practicado detenciones y allanamientos, aunque tales procedimientos no han sido dados a conocer por razones obvias.

## Un Tal Fleitas

Habria entrado al país un peligroso agente del comunismo internacional de apellido Fleitas, cuya misión sería concreter diversos aspectos del plan revol vionario, el cual seria cumplido en el mes de octubre del año en curso.

El susodicho Fleitas aun no ha sido localizado. Su detención proporcionaría una de las claves más importantes del plan insurrecional.